

Zeitschrift:	Habitation : revue trimestrielle de la section romande de l'Association Suisse pour l'Habitat
Herausgeber:	Société de communication de l'habitat social
Band:	44 (1971)
Heft:	12
Artikel:	Le cinquantenaire de la Société coopérative d'habitation Lausanne : une fête de famille
Autor:	ls.D.
DOI:	https://doi.org/10.5169/seals-127225

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 21.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Une fête de famille

13

La Société coopérative d'habitation Lausanne vient de fêter le 50^e anniversaire de sa naissance. A cette occasion, elle a invité au repas de son jubilé près de 150 personnes représentant les diverses sociétés coopératives, fondations, autorités et organisations vaudoises intéressées à son administration, à sa gestion et à la construction de ses immeubles.

Etaient présents tous ceux qui ont travaillé à un chef ou à un autre, avec quelle constance et quelle foi, au développement et à la consolidation de la société depuis sa fondation en 1921. C'est ainsi que dans une ligne toute démocratique ont voisiné les représentants des autorités, des banques prêteuses, les membres fondateurs de l'époque héroïque – Marius Weiss était bien là avec ses 85 ans – les 17 surveillants des Habitations coopératives, ceux de l'administration et du conseil présidé par Bernard Meizoz. Les organisateurs avaient rompu avec la tradition helvétique qui veut que les femmes restent sagement à la maison pendant que leurs seigneurs et maîtres fraternisent entre hommes! Elles étaient donc aussi de la partie et «Monsieur» était venu accompagné de «Madame», si celle-ci était nommément première invitée; il ne s'en est pas plus mal porté pour autant. Oui, une manifestation réellement démocratique, plus, une réunion de famille avec ce que cela comporte de gentillesse, de sourires et de contentement. C'était bien là l'image de la «Maison»

où chacun pense et agit dans un esprit de communauté. Les Habitations coopératives sont mises sur pied avec des soins infinis, du stade de l'élaboration jusqu'à celui de son exécution, exactement comme s'il s'agissait de sa chose à soi, de celle de sa famille.

Après avoir surmonté l'incompréhension, les préjugés et des périodes difficiles, en particulier dans les années 1930, au moment de la grande crise immobilière (il y avait alors trop d'appartements à louer), la Coopérative d'habitation compte aujourd'hui 2365 sociétaires venant de tous les milieux de la population. Elle a construit jusqu'ici 1060 logements à caractère social, sans but lucratif, sur une base coopérative. Sa dernière réalisation, le groupe des immeubles d'Ouchy, a permis à 72 locataires de vivre dans des appartements remarquablement bien conçus et aménagés, à des prix très raisonnables.

Trois nouveaux projets seront réalisés entre 1971 et 1974, à Romanel, Chavannes et Lausanne qui mettront à la disposition des sociétaires (la liste d'attente est longue...) 120 logements.

La Société coopérative d'habitation Lausanne a donc pris un grand essor. Dans la mesure de ses moyens, elle accomplit une œuvre exemplaire en contribuant à résoudre la crise du logement.

Is. D.

Eurosauna

**I'unique fabricant de Suisse romande
vous propose :**

téléphone (021) 35 72 78.

- **cabines standardisées** de fabrications suisse ou finlandaise, dès Fr. 2435.—
- **projets, réalisations et constructions de centres de saunas** destinés aux exploitations publiques ou para-médicales.

Eurosauna, rue St-Roch 40, 1004 Lausanne